
Je	suis	contre	le	développement	immobilier	sur	le	territoire	de	
Pierrefonds-Ouest.	En	fait,	c'est	l'un	des	rares	territoires	naturels	
toujours	protégés	dans	l'Ouest	de	l'île	de	Montréal	et	je	trouve	très	
important	qu'il	le	reste,	notamment	pour	maintenir	une	bonne	qualité	de	
l'air	et	un	endroit	vert	ou	aller	se	promener	et	relaxer.	Aussi,	cet	afflux	
de	population	causerait	une	augmentation	de	la	circulation	et	une	diminution	
de	la	biodiversité.	Bref,	sauvons	l'Anse-à-l'orme!!	
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